

# 一の宮小学校 校長室だより



第 1号  
平成 30 年 5 月 8 日

平成30年度、一の宮小学校開校3年目の年です。児童数461名、20学級、職員総数38名でスタートしました。

本年度もよろしく願いいたします。

一の宮小学校開校3年目の取組として、重要点を「学力の充実」と「安全の確保」(生活の落ち着きと防災・登下校等)とし、授業と家庭学習の取組の充実を図るとともに、これまで取り組んできました防災の面、児童の登下校の安全を図る取組をPTAや地域の方々のご理解とご協力を得ながら、引き続き進めていきたいと思ひます。ご協力をよろしく願いいたします。

◆「確かな学力の育成」では、本年度から新しい学習指導要領の先行実施に伴い、「特別の教科道徳」と「外国語活動・外国語科」を先行して実施することとなりました。道徳の教科書も、先日配布しています。新しい学習指導要領の趣旨に基づいて、一人一人が「自ら学ぶ」学習態度を身に付けられるように、基礎的・基本的な事項の定着とともに、思考力・判断力・表現力の育成に努めます。またそのベースとしてご家庭と一緒に「家庭学習」の習慣化の取組も進めていきます。

現在、授業では4・5・6年生の算数をティーム・ティーチングや少人数クラスでの授業を実施し、きめ細かく子どもたちの力を伸ばす指導を行っています。

5・6年の理科は専科の教員による授業を、3・4年生の外国語活動(週1時間)、5・6年生の外国語科(週2時間)では、波野小学校の外国語専科の白石明日香先生に授業をしていただいています。



◆「豊かな心の育成」では、自他への「思いやりの心」を育むことをめざして、日々の活動や体験的な学習に取り組むとともに、「一の宮っ子の作法」(止まってあいさつ、ぴたっとかかと、ろう下は静かに、忍者のように)や基本的な「あいさつ、そうじ、返事」のできる子どもを目指します。

◆「たくましい心身の育成」では、運動に親しみ、体力をつけることで、健康でたくましくすごしていける力を高めるとともに、自然災害・交通事故から自分自身を守れる力を身に付けてほしいと思ひます。

また、一の宮中学校と連携して、子どもたちの学びの連続性を重視し、中学校生活へのスムーズな移行と中学校でのさらなる成長を期して取り組みを進めます。特に中学校と共通して、授業の中での「YOU Iトーク」(言語活動の充実)を位置づけた「いちのみや学習」と「家庭学習の定着」を図っていきます。本年度10月26日(金)に阿蘇郡市教育委員会連絡協議会指定の「学力向上推進地域」の研究発表会を一の宮中学校と一緒に開催する予定です。

授業参観、PTA総会、学級懇談会と多くの保護者の皆様にご参加いただきありがとうございました。

4月18日(水)に行いました授業参観では、1年生はもちろん、新しいクラスとなった子どもたちも、張り切ってたまた、緊張の面持ちで授業を受けていました。とてもよい緊張感があつたと思ひます。

い協	に後た	ら英	校
や力働	まく気	学知	
りし仲	でま	ぶ自	
を、間	やし	ら自	訓
持自	りく	童に	
つ他	抜何	考え	
児へ	く事	、	
童のも	児も	、	
に思に	童最	自	

PTA総会では小鷹会長様のご挨拶・新しい役員さんからの説明もあり、本年度の新委員さん方の選出も各学級で行っていただきました。本年度の役員さん・委員の皆様をはじめ、1年間ご協力をよろしく願いいたします。

また、コミュニティ・スクールとしてスタートする年でもありますので、「学力向上部会」「心を育む部会」「安全・安心部会」の活動を地域の方々・保護者の方々・学校と一緒にあってとり組んで行く計画を立てているところです。

PTAの役員さん方や総務企画の皆様には計画等で大変お世話になります。